

jueves, 23 de noviembre de 2023

Las XVII Jornadas y Mercado Medieval de Alcolea del Río se celebran entre el 1 y el 3 del próximo mes de diciembre

El alcalde ha presentado la programación en la Casa de la Provincia de la Diputación



Descargar imagen

Presentación de las Jornadas y el Mercado Medieval de Alcolea del Río en la Casa de la Provincia

El 17 de diciembre de 1504, el Capítulo de Rodas decidió separar Alcolea del Río de la jurisdicción de Lora del Río, momento en el que esta localidad adquiere su verdadera condición de municipio y sus plenas jurisdicción y administración propias.

Han pasado 500 años desde este momento histórico y su trascendencia e importancia para esta localidad justifican que sea un aniversario de obligada celebración anual, con actos de carácter oficial que se enmarcan en una recreación de la época en la que tuvieron lugar los citados acontecimientos. Es por eso que, tanto la edición 2023 de las Jornadas Medievales que promueve el municipio, como su gran Mercado Medieval, tienen ese carácter conmemorativo de esta efemérides.

Para contar los detalles y la programación de las XVII Jornadas y del Mercado Medieval, el alcalde de Alcolea del Río, José Raimundo López González, se ha trasladado a la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, acompañado de Francisco Remesal, responsable de la Organización y Coordinación del evento.

José Raimundo López González ha puesto hincapié en la implicación del Ayuntamiento de Alcolea del Río en la celebración de esta edición especial de las Jornadas y del Mercado Medieval, que da un paso más en el apoyo continuado a este evento que se realiza desde el Consistorio, y ha hecho un llamamiento a las sevillanas y sevillanos para que visiten Alcolea del Río y 'descubran' las peculiaridades únicas de este Mercado Medieval y el rico patrimonio del municipio.



COMUNICACION

Durante este acto en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla se ha presentado también el cartel anunciador de esta edición del Mercado Medieval, realizado por Paco Remesal: una simbiosis entre lo que fue la conquista de Alcolea del Río, con la participación de los caballeros hospitalarios, y el legado que aún permanece visible en el pórtico de la iglesia de San Juan Bautista, en el que se puede observar una cruz de Malta deteriorada por el tiempo, datada en el siglo XIV. Además, se ha visionado un vídeo promocional del Mercado Medieval de tres minutos de duración, realizado por encargo del Ayuntamiento alcoleano, en el que se recoge la gran actividad de la pasada edición.

EL MERCADO MEDIEVAL DE ALCOLEA DEL RÍO, DEL 1 AL 3 DE DICIEMBRE

El Mercado Medieval cuenta con talleres artesanales, de oficios, puestos medievales de venta y animaciones callejeras, todo ello dentro de un vistoso y gran decorado medieval que traslada a los vecinos y vecinas y a las personas visitantes a otra época.

Tendrá lugar entre los días 1 y 3 de diciembre, en la Plaza de la Constitución y las calles aledañas. La inauguración será a las 18 horas del viernes 1 y este día el cierre de las actividades será a las 22 horas. El sábado 2, el horario irá de 11:30 a 23 horas y el domingo 3, de 12 a 20 horas.

Entre las actividades paralelas: conciertos de música celta, concierto de música medieval, recreación medieval, demostración de esgrima, tiro con arco, demostración de vuelo de aves rapaces, teatro de adultos e infancia, juegos tradicionales antiguos, además de la gastronomía local y visita de edificios singulares del municipio.

En cuanto a las Jornadas, se desarrollan en torno a la recreación del momento histórico de la entrega del acta del Capitulo de la Orden de Malta, celebrado el 17 de diciembre de 1504, por el que se reconoce Alcolea del Río como entidad de derecho. Los ponentes de esta edición serán Angel Torres Caravaca y Francisco Remesal y participan integrantes de la Asociación de Caballeros de la Cruz de Malta.